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クリスマス定例活動 

強風の中の浮遊ゴミ拾い 
12 月 24 日(月)、クリスマス定例活動で木

村、古田、小峰、佐藤宣、佐藤し、間宮、

中島、磯崎の８名が市最南端の宮代橋を目

指しました。ここしばらく、宮代橋付近の

ゴミ拾いが出来なかったので、年内にぜひ

綺麗にしようという理由からでした。この

日は朝から北西の季節風が吹き、操船が難

しかったですが、磯崎君はとても頑張り

ました。上陸場近くに八潮市立柳之宮小

学校があります。先日、校長先生に環境

学習でパドラーズの活動記録 DVDと冊子

をお届けし、活用していただ

けるようにお願いしてきた学

校です。 

近くの OB館でコーヒーを

いただき、体を温めてから帰

路につきました。強風のため

安全を考慮して小峰、間宮、

磯崎の３名は徒歩で戻りまし

た。今日の成果は、8名で３

袋。大変お疲れ様でした。 

少年部３名は、体力作りで

都内へ出張しました。 



東京新聞 
森雅貴記者取材 
12月 23日(日)、東京新聞の

森記者さんが二回目の取材

に来てくれました。新年号

で綾瀬川の実情と草加パド

ラーズの活動を紹介する予

定だそうです。活動の様子

を掲載するのに、さらに良

い写真を撮影する目的で来

てくれました。 

タイ国のバン・チャーさんもカヌー体験 
吉町在住のタイ国から来たバン・チャ―さんもカヌー体験をしました。日本にい

らして 20年になるそうです。日本人の奥様と高校二年生の息子さんとで暮らしてい

るそうです。「とても楽しかった。今度は奥様や息子さんを誘って来たい。」と云

ってくれました。初めての体験で、草加松原北端まで漕ぎ切ることが出来ました。 

 

船着場改修工事延期になりました! 
12月 24日(月)、左岸船着場の改修工事が 1 月 23日に延期

になりました。24日深夜から 25日早朝にかけて大潮の影響

で水位が－14cmという低水位を利用して工事実施予定でし

たが、13段目の階段ステップがヘドロで埋まっていたとい

うのが理由だそうです。11月 3日のふささらまつりに合わ

せて、文化

観光課が船

着場のヘド

ロ除去作業

を終えたば

かりなのに少し変ですね。また、この計画は、

まったく草加パドラーズに事前説明がないまま

に役所が独断で決定したいきさつがあり、今

後、私たちは注意深く見守りたいと思います。 


